

Datum: 22.09.2020

Fürst Gruppe: Seniorchef feiert 90. Geburtstag

Am 16. September gab es bei der Fürst Gruppe einen ganz besonderen Grund zu feiern: Seniorchef Manfred Kaiser wurde 90 Jahre alt!

Aus Sicherheitsgründen entschied man sich gegen eine große Feier. Dennoch ehrten ihn die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Fürst Gruppe mit einer ganz besonderen Geste. In der Nürnberger Hauptverwaltung wurde ein 5,5 x 4 Meter großes Geburtstags-Transparent aufgehängt, das seither den Rohbau des zusätzlichen Hauptverwaltungsgebäudes der Fürst Gruppe zielt. Dieses Bauprojekt liegt Manfred Kaiser ganz besonders am Herzen.

Als Dank lud der Seniorchef alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf ein Stück Kuchen ein und zeigte so, dass persönliche Nähe trotz Sicherheitsabstand möglich ist.

Hintergrund

Vor mehr als 50 Jahren übernahm Manfred Kaiser die Fürst Gruppe, seit 2006 ist seine Tochter Christine Bruchmann die Geschäftsführende Gesellschafterin. Obwohl der Seniorchef heute keine operative Verantwortung mehr trägt, kommt er noch immer zwei bis drei Mal pro Woche in seine Firma, hat dort auch noch sein eigenes Büro. Bis heute schätzt er den persönlichen Austausch mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sehr.

Pressekontakt:

Moritz Fürst GmbH & Co. KG
Frau Irina Heß
Karl-Grillenberger Str. 40 / 2. OG
90402 Nürnberg

Tel.: +49 911 / 5213-127
E-Mail: presse@fuerst-gruppe.de
Website: www.fuerst-gruppe.de